

主体性を育てる ～『できた!』(達成感)を自信に

副校長 松井 栄人

10月14日(土)、21日(土)に小学部、中学部の第2回の運動会が行われました。体育室開催になりましたが児童・生徒の一人一人が頑張る姿や競技後に友達と一緒に喜びたえ合う姿を間近でご覧いただけたのではないのでしょうか。保護者の皆様には、御多用にもかかわらず御参観いただき心より感謝いたします。

日頃より学校教育活動では、児童・生徒自らが考え、選択し、実行できる力を身に付けられるようになることを目標としています。10月10日(火)に行われました学校運営連絡協議会でも集団の授業や個別課題における目標設定の工夫について御意見をいただきました。「取り組んでみたい」と感じられる内容、「頑張ればできる」と思える目標設定、そして「僕にも、私にもできた」という達成感は児童・生徒一人一人の自信や主体性につながります。今後も多くの御意見や御感想を参考にし、普段の授業はもちろん、移動教室、遠足、運動会など様々な行事を通して児童・生徒の意欲を大切にしました内容、指導・助言に工夫を凝らして参ります。11月に実施する学校評価アンケート等を通して、学校の取り組みに対し忌憚なき御意見をお願いいたします。



さて、子供たちも学習等で伺っている近隣の『サンロード中の橋商店街』からお声掛けいただき、本校でも地域との交流を深めています。今回は『中の橋ハロウィンパーティー』で使った巨大かぼちゃをいただき、ハロウィンコーナーを設けました。子供たちは思い思いに写真を撮るなど大喜びです。今後は子供たちが主体的に取り組める地域との交流についてさらに考えていきたいと思えます。

11月1日(水)～3日(金)は授業参観期間です。児童・生徒の「学び」の姿や状況だけではなく、授業内容についても多くの御意見や御感想をお寄せください。

『小学部 第2回運動会』

主幹教諭 満村 辰也

あいにくの天候不良のため、体育室での開催となりましたが、子供たちは元気いっぱい、やる気満々で本番に臨みました。開会式は、5年生と6年生の代表による選手宣誓で幕を開け、その後は2学年ごとの種目に移りました。1・2年生の「フープリレー」では、1年生は一人ずつ、2年生はペアになってゴールまで駆け抜けました。3・4年生の「はこんで、つくろう じょうとうくん」では、2人1組で協力して箱を運び、積み上げていくことで、学校キャラクターのじょうとうくんの絵を完成させました。5・6年生の「城東体操」では、最初は一人ずつ個々のポーズを、その後は集団で息の合った動きを披露しました。種目の最後を飾ったのは高学年の代表による「選抜リレー」。選抜メンバーは練習の成果を遺憾なく発揮して、エキサイティングなレース展開となりました。会場の雰囲気も大いに盛り上がり、体育室全体が熱気に包まれました。子供たちの満足げな笑顔が印象的だった小学部運動会。400名近くの方に御来校いただき、たくさんのご声援をいただきました。ありがとうございました。

